
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 15, DE 1o DE FEVEREIRO DE 2.017. 
 
   MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES, 
VEREADORA À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1-  Quais providências estão sendo tomadas em relação a falta 
de medicamentos básicos e de alto custo na rede municipal de 
saúde?  

 2- Houve alguma paralização do fornecimento de tais 
medicamentos no exercício de 2017? Se sim, especificar o 
motivo de cada paralização e o porque de não ter havido a 
compra direta por emergência. Informar, ainda, quando será 
normalizada a situação (falta de medicamento). 

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 01 de fevereiro de 2017. 

 
 
 
 

 
MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES 

Vereadora 
 
 
 

 


